



OBJECTION À LA CENTRALE NUCLÉAIRE DE NOGENT-SUR-SEINE

La Direction d' E.D.F. à l'intention d'implanter une centrale nucléaire à Nogent-sur-Seine, à 100 km en amont de Paris.

Ce projet est inacceptable pour plusieurs raisons :

- La centrale projetée évaporerait autant d'eau qu'en consomme une ville de 500 000 hab.
- Elle ferait augmenter la température de la Seine, la polluerait chimiquement et y rejetterait périodiquement des effluents radioactifs liquides, toutes choses qui détérioreraient inévitablement la qualité de l'eau potable des Parisiens.
- En cas de fonctionnement anormal de la centrale, l'importance des rejets radioactifs liquides rendrait l'eau de la Seine impropre à la consommation, comme cela s'est produit à plusieurs reprises aux Etats-Unis en 1976.
- Même en fonctionnement normal, les infiltrations radioactives dans les nappes souterraines et la concentration de certains éléments radioactifs dans les plantes irriguées ne pourraient être évitées à coup sûr.

Il faut que les habitants de la région parisienne se mobilisent pour que le pouvoir renonce à cette implantation. Mais ce projet n'est pas isolé, il se situe dans le cadre d'un gigantesque programme électronucléaire, cher inutile et dangereux, décidé par le gouvernement.

C'est l'ensemble de ce programme qu'il faut remettre en question.:

Pour refuser cette politique, débattre de ses conséquences et des moyens pour la combattre, à l'initiative du groupe autogestionnaire créé à Clamart lors des dernières élections municipales, les Amis de la Terre, le P.S.U., l'Union Locale C.F.D.T., vous invitent :

LE VENDREDI 17 JUIN A 20 HEURES 30

à la salle des loisirs de la Plaine (rue de l'Ile-de-France)

à la soirée débat :

Projection du film : **NE PAS METTRE TES DOIGTS DANS TON NEZ, ILS SONT RADIOACTIFS.**

Exposition sur le nucléaire et les alternatives.

Débat avec :

Pierre SAMUEL, Scientifique des Amis de la Terre.

Michel FEUERMANN, P.S.U.

Jean-Paul LEFEVRE, C.F.D.T.-C.E.A.